
令和５年度第１回浦安市安全で安心なまちづくり推進協議会 議事録

１ 開催日時 令和５年８月 28日（月）14：00～15：00

２ 開催場所 浦安市役所 10階 協働会議室

３ 出 席 者 （委員）

森永会長、樋口副会長、坂巻委員、徳増委員、持永委員、村瀬委員、増田委員

（事務局）

望月主幹、真島係長、井田、渡邊

４ 議題

（1）防犯カメラ設置報告について

（2）令和５年６月末までの浦安市の犯罪発生状況について

（3）浦安市内防犯パトロール業務について

５ 議事の概要

（1） 防犯カメラ設置報告について

令和４年度に設置した防犯カメラについて報告を行った。

（2） 令和５年６月末までの浦安市の犯罪発生状況について

令和５年６月末までの浦安市の犯罪発生状況について説明を行った。

（3） 浦安市内防犯パトロール業務について

浦安市内防犯パトロール業務の現状と今後の運用について説明を行った。

６ 会議経過

（1） 防犯カメラ設置報告について

事務局より使用に基づき令和 4 年度の防犯カメラ設置状況を報告

委 員：令和５年度以降の防犯カメラ設置は行わないのか。

事務局：令和４年度をもって、防犯カメラ整備基準の計画は終了しており、今後の増設予

定は現時点ではない。

（2） 令和５年６月末までの浦安市の犯罪発生状況について

事務局より資料に基づき令和４年５月末までの浦安市の犯罪発生状況について説明

質疑等無し

（3） 浦安市内防犯パトロール業務について

事務局より資料に基づき浦安市内防犯パトロール業務について説明

委 員：特定の曜日について不審者の発生件数が多いというデータもある。犯罪の抑止の



ために、警察との連携を強化することや、また散歩や買い物の移動の際に「なが

ら」パトロールをお願いするなど行ってみてはどうか。

委 員：夏休み期間等は、普段と違う時間帯で活動を行っているため、時期に合わせた時

間帯での運営を行ってみてはどうか。

委 員：犯罪発生状況の統計については、日時のほかに、場所や空間を意識して資料を作

成してみてはどうか。犯罪の発生した場所や空間を把握することで、より犯罪の

発生傾向を知ることができる。

また、そうすることで設置を行った防犯カメラの有効性も検証できるのではない

か。

事務局：いただいたご意見については今後検討を行う。。


